

# *España y Argentina relanzan sus relaciones bilaterales*

---



Madrid, 4 feb (RHC) El jefe del Gobierno español, Pedro Sánchez, y el presidente de Argentina, Alberto Fernández, relanzaron las relaciones entre sus respectivos países, coincidiendo con la reciente llegada al poder de ambos políticos.

Durante un encuentro en Madrid, Sánchez y Fernández acordaron dar un importante impulso a los vínculos bilaterales, 'ahora de la mano de dos gobiernos progresistas', subrayó un comunicado oficial.

'Un vínculo más para dos países, España y Argentina, que comparten lazos económicos, culturales y humanos', destacó la nota de prensa difundida por el Palacio de la Moncloa, sede de la presidencia del Gobierno de España.

Según el texto, el político socialdemócrata trasladó al mandatario sudamericano la solidaridad de esta nación ibérica 'para superar la difícil situación económica y social que vive Argentina, así como el respaldo en el proceso de renegociación de la deuda'.

Fernández, quien asumió el poder en diciembre último, inició la semana pasada una gira por Europa, que antes de aterrizar en Madrid incluyó paradas en Italia y Alemania para concluir mañana en París, donde se entrevistará con el presidente francés, Emmanuel Macron.

De acuerdo con diversos medios de comunicación, el objetivo de su recorrido es recabar el respaldo del llamado viejo continente ante el Fondo Monetario Internacional (FMI) para renegociar la abultada deuda externa de la nación austral.

Esas obligaciones con el FMI, que ascienden a más de 56 mil millones de dólares, fueron contraídas por su antecesor en la Casa Rosada (sede presidencial argentina), el conservador Mauricio Macri.

Luego de agradecer su visita, el jefe del Ejecutivo aseguró a Fernández que España seguirá siendo puente entre América Latina y la Unión Europea.

'Argentina y el resto de países latinoamericanos pueden seguir contando con España como país hermano', enfatizó Sánchez.

A su turno, el dirigente peronista resaltó 'el vínculo inquebrantable de su país con España y se declaró profundamente europeísta', indicó el comunicado.

'De ahí su voluntad de que su primera gira al exterior como presidente de Argentina haya incluido a varios países europeos', agregó.

Ambos gobiernos progresistas comparten retos comunes, como la respuesta a la emergencia climática, la lucha por la igualdad real entre hombres y mujeres, la adaptación al entorno digital, la apuesta por el multilateralismo y la defensa de la justicia social, concluyó la nota.

Tras almorzar con su anfitrión en la Moncloa, el gobernante argentino fue recibido en el Palacio de la Zarzuela por el rey Felipe VI. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213650-espana-y-argentina-relanzan-sus-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**